

BUNDESWEITER PROTEST IM NOVEMBER 2023

UNSERE APOTHEKE BLEIBT HEUTE GESCHLOSSEN

WIR PROTESTIEREN – AUCH FÜR SIE!

Liebe Patientinnen und Patienten,
die Bundesregierung versagt den Apotheken
die notwendige Wertschätzung:

- » Das **Apothekenhonorar** wurde seit elf Jahren nicht angepasst. Die Vergütung MUSS an die Kostenentwicklung und die Inflation angepasst werden, um das System zu stabilisieren.
- » Pläne zu **Scheinapotheken** ohne Approbierte, Rezepturen und Notdienste müssen restlos gestrichen werden.
- » Für ihren Einsatz in der **Lieferengpass-Krise** benötigen die Apothekenteams endlich eine faire Vergütung!

» Sogenannte **Retaxationen**, also verweigerter Zahlungen der Krankenkassen an die Apotheken, darf es nicht mehr geben!

Ein weiteres Kaputtsparen der Apotheken kann nicht im Sinne unserer Patientinnen und Patienten sein – und deshalb protestieren wir heute auch für Sie.

Wir bitten um Ihr Verständnis. In dringenden Fällen steht heute die Notdienstversorgung zur Verfügung.

Mehr Informationen: www.abda.de



GESUNDHEIT STATT MANGEL